

ABSTRAK

Feri Sandria, *Peran Media MQTV Dalam Peyiaran Dakwah Islam di Kota Bandung Tahun 2006-2015.*

Penelitian ini membahas mengenai peran media televisi dalam penyiaran dakwah Islam di Bandung. Salah satunya adalah Stasiun MQTV Bandung yang memang pada tahun 2006 telah ditetapkan menjadi televisi lokal pertama di Bandung yang bergerak di bidang dakwah Islamiyah.

Hingga saat ini televisi tersebut masih tetap aktif dengan memberikan konten-konten Dawah Islamiyah yang dimana semua program acara yang dibuat oleh stasiun televisi ini memberikan banyak manfaat dan mengajarkan ilmu-ilmu tauhid Islam yang dikemas dengan cara yang berbeda dan bisa diterima oleh semua kalangan masyarakat baik anak-anak, remaja maupun orang tua.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui proses berdirinya stasiun MQTV Bandung dan untuk mengetahui peran stasiun tersebut dalam penyiaran dakwah Islam di Kota Bandung tahun 2006-2015. Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah yang meliputi heuristik, kritik, interpretasi, dan historiografi. Sumber-sumber yang didapatkan dari proses penelitian ini berupa sumber-sumber tertulis, sumber lisan, dan sumber visual.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis maka didapatkan beberapa kesimpulan, diantaranya yaitu bahwa stasiun televisi ini cukup memberikan banyak pengaruh serta manfaat bagi masyarakat Bandung dan sekitarnya melalui dakwah-dakwah Islamnya dengan cara pendekatan melalui setiap program yang ada di stasiun MQTV. Sehingga masyarakat mampu mengoptimalkan manfaat dari sebuah media tidak hanya sebatas hiburan saja tetapi melalui stasiun televisi ini kita di tuntun untuk mengenal lebih banyak ajaran-ajaran ketauhi dan Islam yang belum kita ketahui sebelumnya.

Program-program televisi ini sendiri memiliki penikmat dari setiap programnya terbukti bila saat penayangan program MQTV para pemirsa di rumah atau audience cukup antusias terlihat dari line teleponnya itu sendiri. Karena televisi ini adalah salah satu televisi lokal Islami yang memang cukup bagus apabila di jadikan sebuah jembatan untuk belajar ajaran atau nilai-nilai Islam, karena pembahasan dalam setiap program televisi ini dapat diterima dengan baik oleh masyarakat karena pembawaan dari setiap program tersebut di bawakan dengan bahasan yang sederhana dan memang mengikuti perkembangan yang ada.